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NOTÍCIAS

CÂMARA APROVA APOIO AO TRANSPORTE
UNIVERSITÁRIO EM IBATIBA

ATRAVÉS DE PROJETO DE LEI DO VEREADOR LUCIANO SALGADO ? PINGO (PMDB) FOI APROVADO NA CÂMARA

DE IBATIBA, APOIO AO TRANSPORTE UNIVERSITÁRIO NO MUNICÍPI

Publicado em 12/12/2013 às 15:01 (Atualizado em 13/07/2025 às 04:31), postado por Vereador Luciano Salgado, Fonte: Vereador Luciano Salgado

 	Regulamentando a Lei Federal n? 12.816, de 05 de junho de 2013, a proposi??o autoriza utiliza??o
dos ve?culos do Transporte Escolar Municipal para estudante da zona urbana e educa??o superior.
O projeto foi aprovado por unanimidade nesta ter?a-feira (10). 

 	?Desde que n?o haja preju?zo ?s finalidades do apoio concedido pela Uni?o, os ve?culos, al?m do
uso na ?rea rural, poder?o ser utilizados para o transporte de estudantes da zona urbana e da
educa??o superior, respeitados os hor?rios de realiza??o do transporte dos alunos da Rede
Municipal de Ensino?, citou a proposta. 

 	De acordo com o Vereador proponente, o apoio ao Transporte Universit?rio foi um dos pilares de
sua caminhada eleitoral em 2012 e agora acaba de concretizar a ideia. ?Estamos construindo todo o
caminho legal para consolidarmos esse apoio, j? inclu?mos na Lei de Diretrizes Or?ament?rias 2014,
vamos adequar o Plano Plurianual 2014-1017, o Or?amento 2014 e agora regulamentamos a
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legisla??o federal como ? exigido, cabe somente ao Executivo cumprir a lei?. 

 	No projeto ? ressaltado que a realiza??o do transporte de estudantes da Educa??o Superior
somente poder? ser realizada depois de atendidos os alunos da Rede Municipal de Ensino, desde
que haja compatibilidade de hor?rio, preferencialmente em hor?rio noturno e sempre priorizando os
alunos carentes. 

 	?? preciso destacar que essa ? uma bandeira do meu mandato, mas que tem o apoio de todos os
vereadores de Ibatiba e por isso que estamos conseguindo viabilizar esse sonho?, ressaltou Luciano
Salgado. 

 	Com a aprova??o desta proposta fica a Prefeitura de Ibatiba autorizada a utilizar os ?nibus ?
Caminhos da Escola (ve?culos amarelos) no Transporte Universit?rio. 

 	Entenda o Caso 

 	Hoje s?o em torno de 150 alunos de Ibatiba que estudam nos munic?pios de I?na, Manhua?u e
Reduto e utilizam transporte particular (micro-?nibus e vans) e pagam em torno de R$ 140 a R$ 250
por m?s. 

 	Com a san??o da legisla??o federal, o munic?pio poder? utilizar os ve?culos do transporte escolar
(?nibus do Programa Caminhos da Escola), o que reduziria as despesas dos estudantes com
transporte universit?rio.? 
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